

La gran oportunidad

Hola, soy un celular Samsung J1 mini prime y hoy de pronto empecé a hablar, pero lo más raro de esto es que solamente puedo hablar con mi dueña Malena, aunque ella aún no lo sabe. Teniendo tal oportunidad no la voy a desaprovechar, después de todo quién ha escuchado que un celular pueda hablar. Cuando termine de cargarme y Malena me prenda, le empezaré a hablar, mejor dicho empezaré a quejarme... Como por ejemplo: que no me carga sino hasta último momento, o que, varias veces me ha olvidado en su mesa de luz y algo aún mucho más importante... numerosas veces me ha remplazado por una computadora y todo porque tiene más memoria. Una vez que ella llegue a casa y termine de hacer todo, estoy seguro de que me va a prender. Mientras tanto pasaban los días y ya empezaba a preocuparme, habían pasado dos semanas desde la última vez que me había utilizado. Hasta que por fin me prendió, y cuando le hablé pensó que estaba soñando. De tal modo que decidió irse a dormir, al día siguiente le hablé de nuevo y se lo tomó mejor esta vez hasta me contestó, me dijo: -¿Cómo podés hablar? -Entonces yo le dije que no sabía qué había pasado. Que solo empecé a hablar. Una vez le dije mis quejas, ella prometió que iba a hacer una mejor dueña. Y hasta el día de hoy lo cumple.

